

祝 おめでとうございます



式典の対象者は2221名。うち安曇地区の対象者は9名。
中学校当時の同窓生が顔を揃えました。

8令
年和

松本市ハタチの記念式典



●安曇地区●
677世帯
男女
合計 632人
608人
1240人
R8.1.1現在



12月19日、乗鞍保育園でクリスマス会が行われました。子どもたちが元気いっぱいに歌を歌つていると、保育園にサンタさんが登場。突然の訪問に、子どもたちは最初は驚いた表情を見せていましたが、プレゼントを受け取ると笑顔があふれ、大喜びでした。

—クリスマス会—
12/19

—島々・橋場— 三九郎 1/11

親子で各戸をまわり、だるまや正月飾りなどを集め、無病息災を願う伝統行事を行いました。



「べつたんこそれべたんこく」と、もちつきの歌を口ずさみながら楽しみに待っていた「おもち集会」。遊戯室に集まり子ども達が見ている前で蒸かし機スイッチオン！そして30分後、みんなが注目する前で蒸かし機の蓋を開けるとたくさんのお湯気と共にもち米のよい香りがいっぱいに…。



—安曇保育園—
おもち集会
12/23

をつき上げ、仕上げに子ども達が年の数だけつきました。お餅は各クラスで飾る鏡餅に変身！子ども達はおやつにきな粉とごまのおはぎを頂きました。



十月三十一日にアルプスタディで教育文化センターに行きました。そこでは天文台の見学やプラネタリウム・プログラミングの体験をしたり、花崗岩について授業を受けたりしました。

まず、プラネタリウムでは季節ごとに見ることができるもの、星座や世界の国の空、宇宙の大きさなどについて勉強しました。

次に、花崗岩についての勉強では、地中の石がどうやって地上まで上ってくるのか、世界一新しい花崗岩とふつうの花崗岩の特徴を実験形式で学びました。



いつもと違う授業を受けることができ、素晴らしい経験になりました。

中学一年 中澤 修

普段体験できないことや、いつもと違う授業を見たりすることができ、貴重な体験をしました。

最後に、普段は入れない天文台の見学をしました。大きな望遠鏡の中を覗いたり、屋外で花崗岩について勉強したりしました。

最後に、普段は入れない天文台の見学をしました。大きな望遠鏡の中を覗いたり、屋外で花崗岩について勉強したりしました。

そして、プログラミングで事前に考へてきた作りたいたいものにあわせて、適したセミナーや光らせたり音を出したりするパーツを選び、プログラミングをしました。

アルプスタディに行つて

は事前に考へてきた作りたいものにあわせて、適したセミナーや光らせたり音を出したりするパーツを選び、プログラミングをしました。

安曇小中学校

元気な
安曇っこ

楽しかった修学旅行



最後の安曇駅伝
11/25

僕にとって最後の安曇駅伝は多くのトラブルがありましたが。小雨の中での開催、さらに当日の僕のチームのメンバーの約三分の一が休んでしまったことです。僕はもう走ること 자체が無理かと思いまして。しかし、体験で来てく



小学六年 上條 愛彩

の展示は勉強になつたし、仲間と一緒に見学はとても楽しかったです。たくさん学んでたくさん遊んだ、充実した修学旅行になりました。

普段体験できないことや、いつもと違う授業を見たりすることができ、貴重な体験をしました。

普段体験できないことや、いつもと違う授業を見たりすることができ、貴重な体験をしました。雪の結晶の模様を削りました。自分が思っていたよりもとてもきれいにできました。世界で一つのかわいいコップになりました。

普段体験できないことや、いつもと違う授業を見たりすることができ、貴重な体験をしました。電車の乗り方や科学館の見学はとても楽しかったです。たくさん学んでたくさん遊んだ、充実した修学旅行になりました。

はできなかつたけれど、トラブルがあつても三位になれたし、最後のゴールテープを自分が切れたので、悔いのない結果は三位で優勝することになりました。



中学三年 斎藤 枝真